



3 Pièces

60 m²

Réf. A-23100

232 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - ROQUEBILIERE / VAUBAN : Dans une résidence récente de standing, charmant 3 pièces de 61m² en étage élevé judicieusement agencé. Il offre une pièce de vie lumineuse ouvrant sur une spacieuse terrasse exposée Sud, 2 chambres confortables, une salle d'eau moderne et WC indépendant. À proximité des commerces, écoles et espaces verts. Le quartier est en pleine réhabilitation. Belle opportunité ! Possibilité d'achat d'un box fermé en supplément.

NICE - ROQUEBILIERE / VAUBAN : In a recent luxury residence, charming 2 bedroom apartment of 61 sqm on a high floor, cleverly laid out. It features a bright living room opening onto a spacious south-facing terrace, 2 comfortable bedrooms, a modern shower room and separate toilet. Close to shops, schools and green spaces. The neighborhood is in the process of being redeveloped. Great opportunity! Possibility of purchasing a closed box at extra cost.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS PROMENADE

25 Promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

